

高小コミスクだより



No.7 令和3年12月
かほく市立高松小学校
校長 笹山明夫
学校コーディネーター
澤野直美

キャリア教育学習会〈6年生〉 11月16日(火)

色々な職業の方が、夢に向かって努力することの大切さをお話してくださいました。子ども達は真剣に話を聞き、熱心に質問をしていました。



消防士 河内佑介さん



パティシエ 森田薫さん



JICA(日本語教師) 松田智子さん



農家 喜綿和彦さん



建築士 桜井一樹さん



Web ディレクター 安達義一さん

地域の皆さんと落ち葉拾い 11月8日(月)

流川老人会の皆さんと一緒に、通学路の歩道の落ち葉拾いをしました。4～6年の希望者52名が集まり、手際よく作業しました。昼休みの短い時間でしたが、とてもきれいになりました。

流川老人会の方々は普段から通学路の掃除をしてくださっています。本当にありがとうございます。後日、子ども達が自発的に書いたお礼の手紙をお渡しして、大変喜んでいただきました。





子どもの様子 山口外美さん

高松の昔調べ<3年生>

11月5日(金)

昭和30年~40年代の高松の様子を教えてくださいました。子ども達はゲストの話をしっかり聞き、一生懸命メモを取っていました。



小学校の様子 喜多與志郎さん



商店街の様子 岩井武由さん



祭りについて 森茂信さん



生活、道具について 楠千恵さん



コムスク花壇 冬の花苗植え

11月15日(月)

フラワーアドバイザー(地域の園芸の先生)と一緒に花苗を植えました。環境委員会の児童と4~6年のボランティア合わせて約60名の子ども達が参加しました。プランターにチューリップを100本、コムスク花壇にはノースポール、パンジー、ビオラ、アリッサム、プリムラを合計138本植えました。花の成長が楽しみです。



『せんたくばさみでとんぼづくり』<1年生>

11月26日(金)

昼休みにせんたくばさみを使った工作教室を開催しました。葛城友恵さんが工作の材料を用意してください、子ども達は楽しく工作することができました。カラフルなとんぼがたくさんできて、とても嬉しそうでした。

